Antrag Nr. 23-O-10-0001 CDU-Fraktion

Betreff:

Baketballfeld für Jugendliche in Delkenheim (CDU)

Antragstext:

Bereits am 29.06.2021 hatte die CDU im Rahmen des Antrags "Aufwertung des Spielplatzes am Hainweg in Delkenheim" beantragt, den Magistrat prüfen zu lassen, ob und zu welchen Bedingungen die brachliegende Teerfläche im unteren Bereich des Spielplatzes Hainwegs reaktiviert werden kann, indem man sie als Multifunktionsfläche mit Basketballkorb herrichtet. Der Ortsbeirat hat diesen Antrag in abgeänderter Form dahingehend beschlossen, dass das Wort "Basketballkorb" gestrichen wurde (Beschluss Nr. 0047). Die Antwort seitens der Stadt war, dass keine Mittel für die Umgestaltung der Fläche zur Verfügung stünden.

In seiner Sitzung vom 31.05.2022 wurde das Thema unter TOP 2 im Rahmen des Berichts des Stadtteiljugend- und Integrationsbeauftragten, Herrn Özel, noch mal angesprochen, indem er mitteilte, dass sich eine Gruppe von Jugendlichen zwischen 13 und 16 Jahren einen Basketballplatz in Delkenheim wünsche (Protokollnotiz 0032). Dies wurde von Jugendlichen in der Ortsbeiratssitzung auch noch mal mündlich vorgetragen.

Unter dem 17.07.2022 hat das Amt für Soziales mitgeteilt, dass in Delkenheim mehrere Flächen für eine Basketballfläche in Betracht kämen. Die möglichen Standorte befänden sich in der Verwaltung des Grünflächenamtes, sodass dieses einbezogen werden müsse. Präferiert werde der Standort Bolzplatz Kölner Straße. Vorgeschlagen werde ein gemeinsames Treffen mit Vertretern des Grünflächenamts, des Ortsbeirats und der mobilen Jugendarbeit, wobei Jugendliche bei der Standortauswahl eingebunden werden sollten.

Um diesem Verfahren Fortgang zu geben und endlich die Herrichtung eines Basketballplatzes für Jugendliche in Delkenheim zu erreichen,

wird folgender Antrag gestellt:

Der Magistrat wird gebeten,

- einen Ortstermin unter Einbeziehung des Grünflächenamts, des Ortsbeirats, der Mobilen Jugendarbeit, des Stadtteiljugend- und Integrationsbeauftragten sowie Delkenheimer Jugendlicher anzuberaumen, in dem eine geeignete Fläche für die Errichtung eines Basketballplatzes ausgewählt werden soll,
- 2. im Anschluss daran dieses Projekt in die ämterübergreifende "AG Plätze" einzubringen, um eine mögliche Finanzierung aus dem Handlungsprogramm "Jugend ermöglichen" oder aus einem anderen Haushaltstitel prüfen zu lassen.